

L'ISLE-D'ABEAU - NATURE

Installation d'une ruche pédagogique

Vu 17 fois | Le 25/03/2016 à 05:00 | Réagir



■ La ruche pédagogique a été installée par la société Abeille Avenir. Photo DR

En poursuivant votre navigation sur ce site, vous acceptez l'utilisation de cookies pour vous proposer des contenus ainsi que des services adaptés à vos centres d'intérêts et pour nous permettre de mesurer l'audience. EN SAVOIR PLUS / PARAMÈTRES

es ont élu domicile sur le parking de la Capi à L'Isle-d'Abeau, à proximité de l'école de la Peuplera minée en bois de 3 m de haut y est adossée, qui permet d'observer le travail de la ruche, à travers qua

a été installée par la société Abeille Avenir, qui intervient sur toute la France, épaulée par les agents mi

Inauguration le 2 avril

« Nous avons récupéré un essaim dans les six ruches installées au quartier des Trois Vallons », explique Stéphane Barthélemy, qui travaille en collaboration avec Thierry Chauvet, apiculteur à Lieudieu.

« Depuis leur installation en 2012, notre souhait est de développer le rucher. Pas tant pour faire du miel que pour s'inscrire dans une démarche environnementale. » Une expo sur les abeilles est d'ailleurs visible en mairie tout le mois de mars.

La ruche sera inaugurée le 2 avril, à l'occasion de la journée de l'environnement.

VOUS AVEZ AIMÉ
CET ARTICLE ?

Tweeter

PARTAGEZ-LE !



Partager



Partager



ENVOYER À UN AMI



IMPRIMER

Tags : **ENVIRONNEMENT - MILIEU NATUREL - RHÔNE - NORD ISÈRE**

En poursuivant votre navigation sur ce site, vous acceptez l'utilisation de cookies pour vous proposer des contenus ainsi que des services adaptés à vos centres d'intérêts et pour nous permettre de mesurer l'audience. [EN SAVOIR PLUS / PARAMÈTRES](#)